

MERCI POUR VOTRE INVESTISSEMENT ET VOTRE COLLABORATION

Voilà un petit florilège des messages reçus sur le site de l'AMT : c'est la meilleure récompense pour votre travail amis bénévoles.

«Merci aux bénévoles. Toujours le sourire. Beaucoup d'empathie. Une expérience hors du commun à vivre absolument. La Région des Ardennes est aussi jolie que difficile à dompter »

« Merci aux organisateurs qui ont eu une décision à prendre (avec arrêté préfectorale en fait pas le choix), je reviendrai l'année prochaine sans aucun problème ; c'est la 1 ère fois que l'amt est arrêté , je crois , il s agit de la sécurité des coureurs et organisateurs bénévoles ... aucun soucis pour moi d'avoir arrêté ma course, ce n'est pas la seule course malheureusement qui est stoppée cette année , encore bravo à l'organisation aux bénévoles et merci pour le balisage à l'année prochaine les traileurs courir ...

« Effectivement être arrêté avant la dernière montée a été très frustrant RAC mais je comprends et les bénévoles étaient au top 🗳 »

« Merci pour tout. Merci au bénévole en nombre, et toujours serviable et souriant. Je me suis régalé sur la TDL j'aurai été au bout. Forcément déçu mais c'est comme ça. Rendez-vous en 2023 ³ »

Fort de cette saison 2022, des remerciements et encouragements des coureurs, de votre précieuse contribution, les partenaires, nous voilà prêts pour lancer la 13ème édition de cette course mythique, AMT 2023 : « A la croisée des Légendes ».

Nous tenons à vous remercier de votre engagement car sans votre présence, un tel évènement ne pourrait avoir lieu.

C'est pourquoi nous vous convions ainsi que vos proches à venir à la traditionnelle soirée des bénévoles qui se tiendra le vendredi 18 novembre 2022 à compter de 19 heures, à salle des fêtes des Hautes- Rivières.

A cette occasion, il vous sera présenté notamment l'affiche officielle AMT 2023, les parcours... suivi d'un moment de convivialité autour du verre de l'amitié.

Retour souhaité pour le 10 novembre au plus tard, merci d'indiquer le nom et prénom des personnes présentes, auprès du pôle bénévoles : <u>benevoles.amt@gmail.com</u>.